

La perception de l'héritage ottoman dans les Balkans

Type de contenu : Texte

Titre(s) : La perception de l'héritage ottoman dans les Balkans : actes des Journées d'études sur l'héritage ottoman dans les Balkans, Istanbul, 16-17 juin 2000 / [organisées par l'] IFEA ; sous la direction de Sylvie Gangloff

Autre(s) auteur(s) : Gangloff, Sylvie
Institut français d'études anatoliennes-Georges Dumézil

Adresse bibliographique : Paris Budapest Torino [etc.] : l'Harmattan, DL 2005

Description matérielle : 1 vol. (226 p.) : couv. ill. en coul. ; 22 cm

Collection : Varia Turcica 36

ISBN : 2-7475-9158-1

Appartient à la collection : Varia Turcica 36

Titre de forme : [Journées d'études sur l'héritage ottoman dans les Balkans. 2000. Istanbul, Turquie.]

Titre parallèle : [Mention parallèle de titre ou de responsabilité : The perception of the Ottoman legacy in the Balkans : proceedings of the Symposium on the Ottoman legacy in the Balkans, Istanbul, 16-17 June 2000 / [organized by the] IFEA.]

Classification décimale Dewey : 320.540 9496 22
949.6 22

Note(s) : La numérotation exacte dans la collection est : 36
Contient des textes en anglais et en français

Note sur le titre et les responsabilités : The perception of the Ottoman legacy in the Balkans : proceedings of the Symposium on the Ottoman legacy in the Balkans, Istanbul, 16-17 June 2000

Note sur les bibliographies et les index : Notes bibliogr. Résumé en français et en anglais

Sujet - Nom commun : Nationalisme -- Balkans

Sujet - Nom géographique : Balkans -- histoire
Balkans -- Civilisation -- Influence ottomane

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Actes de congrès